

Les Martiens vont-ils débarquer ?

Dans la nuit de vendredi à samedi, un malade actuellement hospitalisé au service de cardiologie du C. H. D. de Bellepierre a aperçu un « objet volant non identifié » stationnant au-dessus de Saint-Denis, à hauteur de la résidence Mazagan. Une infirmière, une aide-soignante et un malade ont également pu observer l'étrange phénomène pendant un quart d'heure.

De la chambre 15, 2^e étage du C. H. D. de Bellepierre, la vue est superbe sur Saint-Denis ! C'est de ce point de vue que Patrick B., 20 ans (actuellement en traitement pour une hypertyroïdie) a aperçu, samedi, vers 4 h du matin la « chose » : « J'ai aperçu par la fenêtre une boule de lumière, nous a-t-il raconté, de couleur blanche, très vive qui envoyait comme des faisceaux laser vers le ciel. La boule semblait stationner à hauteur de la résidence Mazagan ».

Perplexe, Patrick B. alla chercher une infirmière et une aide-soignante ainsi qu'un malade qui passait dans le

couloir pour leur montrer « l'objet non identifié ». Ces témoins oculaires ont confirmé avoir, vu l'étrange boule blanche stationner au-dessus de Saint-Denis ! Avant de disparaître en direction de Sainte-Marie.

Patrick B. avisa aussitôt la tour de contrôle de Gillot et les gendarmes de la brigade de Saint-Denis de cette étrange apparition.

Ce n'est pas la première fois qu'un OVNI survole Saint-Denis. L'an passé, un C. R. S. qui montait la garde devant la préfecture fut témoin lui aussi d'une étrange apparition.



L'un des témoins oculaires indique l'endroit où se trouvait la « boule blanche ».

Les petits-hommes verts envisagent-ils de débarquer à La Réunion ? Qui sait ?

D. U.